

TAMBIEN PARTICIPA LA UC SANTIAGO. (EL SUR).- El cortometraje "Rogelio Segundo", basado en un cuento de Alfonso Alcalde, se encuentra realizando en estos momentos el Programa de Medios Audiovisuales de la Universidad Católica de Chile, con el objeto de enviarlo al Segundo Festival Latinoamericano de Teleducación Universitaria, que tendrá lugar en Lima, entre el 10 y 15 de octubre próximo.

El Programa de Medios Audiovisuales, PROPAM, depende de la Vicerrectoría Académica de la UC, y está dirigido por Carmen Vergara. Su objetivo principal es producir cortos y diapofilms de apoyo didáctico para las diferentes unidades académicas. De ahí que con "Rogelio Segundo" da un paso nuevo dentro de sus funciones, pero con fundamentos sólidos: en ella trabajan varios elementos provenientes de la desaparecida Escuela de Artes de la Comunicación.

La cinta cuenta la historia de un niño chileno de clase media baja, que después de la muerte de su padre debe hacerse hombre al tener que enfrentar relaciones difíciles con sus familiares, iniciarse en el trabajo y en el manejo del dinero, vislumbrar el amor y el sexo. Con la dirección y guión de Ricardo Larraín, quien adaptó libremente el relato de Alfonso Alcalde, la película está en pleno rodaje, el que tomará ocho días, culminando el lunes 8 de agosto.

El papel protagónico está interpretado, en esta oportunidad, por Hilario Alcalde, hijo del escritor, a quien se escogió precisamente por estar más cerca de la sensibilidad y



Alfonso Alcalde, autor de "Rogelio Segundo", que la UC lleva a Lima.

estilo del relato. Actúan también actores profesionales, que encarnan una galería de personajes populares que circulan en torno al niño. Ellos son: Gabriela Medina, Tennyson Ferrada, Myriam Palacios, Jorge Gajardo, Mario Montillos, Loreto Valenzuela y Luz Jiménez, entre otros.

La obra tendrá 25 minutos de duración, porque así lo exigen las bases del Festival Latinoamericano, sin embargo, es muy probable que se haga otra versión más extensa y completa para ser exhibida en nuestro medio.

El video-film tendrá un estreno oficial a fines de agosto, apenas se haga el envío a Lima.

Las filmaciones se están realizando en el sector de Pudahuel, Mapocho y Matucana, en esta capital, donde los pobladores han cedido gustosos sus casas y lo que se les ha solicitado. Los actores, por su parte, han trabajado por honorarios mínimos a cambio de participar en esta iniciativa.

El costo total de esta producción será de 30 mil dólares, aproximadamente.

657-080

30

También participa la UC Santiago. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

También participa la UC Santiago. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile